福島第二小学校 学校だより



2019 No. 5

発 行 日 R元. 5.10(金)

発行責任者 校長 佐 藤 亮 治

新しい「令和」の時代がスタート!

10連休は、皆さんいかがお過ごしでしたか。連休明けの火曜日に何人かの子ども たちにどんなふうに連休を過ごしたか聞いてみると、「〇〇にいってきました!」「ロ ードレース大会に出て2位になりました!」「親戚の家にいって楽しく過ごしました。」 などなど、目を輝かせながら得意そうに話してくれる子が多かったです。それぞれに 楽しい思い出ができたようでよかったです。

連休中の5月1日からは、「令和」に改元されました。テレビや新聞などを見ると、 新しい時代を迎えた雰囲気がただよっており、どこか気分が前向きになるのは、私だ けではないと思います。

これからの「令和」の時代をつくっていくのは、正に今の子どもたちです。「令和」 が明るく希望に満ちた時代になることを願うばかりです。そのためには、子どもたち は、今やっていることをただひたすら頑張ることが大切だと思います。勉強も運動も 全力で取り組む。それが必ず将来の夢の実現につながるはずです。

※ さて、連休明けの5月は、鼓笛パレードや運動会など行事が目白押しです。子ど もたちには、全力で頑張らせたいと思いますが、それぞれの練習等で疲れも出やす くなります。体調管理をよろしくお願いします。





5月15日(水)に、福島市鼓笛パレードが予定されています。 本校では、5年生と6年生が学校代表として、演奏を披露します。 子どもたちは、前年度からパートごとに練習を進めてきました。 そして、連休明けの8日には、体育館で全体練習を行いました。

まだ、音や行進の統一感は、十分とはいえませんが、これからの練習を重ねることで、本 番では学校代表として相応しい素晴らしい演奏を披露してくれるものと思います。

15日の鼓笛パレードが楽しみです!